
 

  
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

 
CONSEIL D’ÉCOLE MICHAËLLE JEAN 

 
PROCÈS VERBAL – 20 septembre 2017 

 
 

1. PRÉSENCES 
Veronique Wilson, Bachir Amine,Abdallah Souldan,Carlo Fleury, Maria Vigneault, Isabelle 
Gagnon,Ginetta Salvalaggio, Kadiga Abdi, Fowsiya Alli, Chantal Londji Dang, Ibrahim 
Karidio, Christophe Nayet 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
Maria Vigneault propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyé par Isabelle Gagnon et 
accepté à l’unanimité. 

 
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL 

Abdallah Bouldan propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyé par Ibrahim Karidio et 
accepté à l’unanimité. 
Ajouter à  la liste de présence au procès verbal. 

 
4. RAPPORT DU PRÉSIDENT 

Bonsoir mesdames, mesdemoiselles et messieurs. 
Bienvenue à notre deuxième Assemblée Générale Annuelle, à vrai dire notre première, après notre 
assemblée générale constituante du 13 Octobre 2016. 
Notre école a déjà eu un an d’existence et en une année nous avons mis les bouchées doubles : 
1.  Formation et enregistrement de notre conseil d’école – en particulier la société des parents 
2.  Ouverture d’un compte bancaire 
3.  Développer et adopter une constitution et statuts/règlements aussi bien pour la Société que pour 

le Conseil des parents ; Un grand bravo à tous les directeurs du conseil (Madame Lowe Anta, M. 
Chris Nayet;  M. Souleymane Bouraleh, M. Marc Parisien) et en particulier à Mesdames Isabelle 
Gagnon, Véronique Wilson, Madame la directrice Sylvie Dassylva et à son adjointe Madame 
Mathilde Effray-Bühl, sans oublier la représentante des enseignants,  Mme Mélanie 
Samson-Cormier. 

4. Développer des outils de communications (Facebook, adresse courriel, compte twitter, Site 
internet,  etc.)  

5. Demande d’autorisation pour le Casino auprès d’Alberta Gaming 
6. Soutenir et Renforcer la coopération avec l’École Publique Gabrielle-Roy. Pour cela, Gabrielle 

Roy nous a gracieusement et généreusement soutenus en partageant leur fond casino et leur fond 
de dotation avec nous et à contribuer à financer notre premier BBQ de l’école. 

7. Nous avons commencé à évaluer les besoins de nos parents, élèves et personnel et devrait 
commencer à établir un plan d’action. 
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8. Nous avons commencé des collectes de fonds pour continuer à améliorer le cadre 
d’épanouissement de nos enfants (financement d’activités socio-culturelles, sorties éducatives et 
sportives, BBQ,  etc.) 

9.  A travers la société des parents, nous avons pu offrir une bourse à un de nos finissants. 
10. Participer à l’inauguration officielle de l’école, le 7 avril 2017. 
11. Participer aux rencontres avec le CSCN, ainsi qu’avec celles avec les organismes affiliés tels que 

la FPFA, le Centre d’Accueil, la FRAP, etc. 
En gros un travail immense a été accompli par le comité actuel pour bien démarrer notre école et on 
pourrait dire que notre école est bien partie pour devenir une école d’excellence, une école de 
référence. 
Sur ce, j’aimerai féliciter et remercier tous les membres du conseil des parents, ainsi que notre 
fantastique directrice et tout son personnel aussi bien enseignant que le personnel de soutien. Ça a été 
une année fantastique et je suis confiant que l’année 2017-2018 sera davantage meilleure. Bonne 
rentrée scolaire et bonne chance et beaucoup succès à notre école 

 
Questions: 

Avons nous beaucoup de sorties planifiées?  
Nous avons les sorties suivantes: Inscription à Théâtre Jeunesse, Festival Jeunesse, sortie a WEM 
dans le cadre des cours de physique. 
 

Défis: 

La prochaine réunion du conseil, nous allons parler des défis: 
1. Le programme Advanced Placement (anglais, espagnol et peut être le français). Nous 

sommes la seule école francophone sur la province à proposer le programme Advanced 
Placement; ainsi que nous allons offrir International Baccalaureat. 

2. Le bâtiment de l'école ne nous appartient pas, donc il faut encore négocier pour savoir ce 
qu’il va se passer sur notre future.  

3. Nous avons eu 43 gradués en 2017. Une dizaine de ces élèves sont allés en université, 
d’autres se sont inscrit à NAIT, Grant MacEwan. Des anciens élèves reviennent pour 
parler aux jeunes de l'école sur leur expérience; ainsi que pour faire du bénévolat à notre 
école et à Gabrielle-Roy. 

 
a. Revue des Règlements Administratifs du conseil d'école 

Proposition d’ajouter un option de vote par procuration sur la section concernant les réunions 
extraordinaires et assemblée générale.  
 
Ginette Salvaggio propose l’ajout de vote par procuration dans nos règlements administratifs, 
appuyé par Marie Vigneault et accepté à l'unanimité. 
 
Communication avec David Caron pour le texte exact à incorporer dans les règlements 
administratifs. 
Isabelle propose l’adoption, appuyé par Bachir Amine et accepté à l'unanimité. 
 

b. Sélection du comité 

Membres élus à l'unanimité : 
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Maria Vigneault propose  Ginetta Salvaggio pour président des élections, appuyé par Isabelle 
Gagnon 
 
Président de l'élection: Ginetta Salvaggio.  
Nomination Président : Ibrahim Karidio 
Président = Ibrahim Karidio 
 
Nomination Vice-Président: Christophe Nayet,  
Vice-Président – Christophe Nayet 
 
Nomination Secrétaire: Véronique Wilson 
Secrétaire - Véronique Wilson 
 
Nomination Conseillers : Isabelle Gagnon 

 Lowe Anta 
Abdallah Souldan 
Maria Vigneault 
Fowsiya Ali 

 
Nomination Membre de communauté: Marc Parisien, Chantal Londji Dang 
 Membre de communauté: Marc Parisien 

Chantal Londji Dang 
Tous les membres ont été acceptés à l'unanimité  

 
Christophe Nayet propose que les individus suivants aient le droit de signature sur les compte 
bancaires (Lowe Anta, Isabelle Gagnon, Veronique Wilson), appuyé par Souleiman Bouraleh et 
accepté à l’unanimité. 

5. VARIA 
Club de devoir: commence le 3 Octobre 2017.  Les cours sont le mardi et le jeudi 

 
6. AJOURNEMENT 
Marie propose la fermeture de la réunion est à 8H42, appuyé par Isabelle Gagnon et appuyé à l'unanimité. 
Prochaine Réunion: 4 Octobre à 18H30 
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